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CERTIDÃO 1 

Em razão do julgamento de alguns processos éticos-disciplinares, em obediência 2 

ao Art. 72, § 2º do EOAB, a presente ata terá algumas partes fragmentadas: 3 

 4 

 5 

Ata da Sessão Ordinária do Conselho Pleno da Ordem dos Advogados do Brasil – 6 

Seccional Tocantins – Triênio 2013/2015 7 

            (1ª Sessão Ordinária)  8 

 9 

     10 

Data:  06 de fevereiro de 2015, 14h00min. 11 

Local:  Sede do Conselho Seccional da OAB/TO 12 

  Quadra 201 Norte, Conjunto 03, Lotes 1 e 2, Palmas – TO. 13 

 14 

 15 

Aos seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quinze, no plenário da sede da Ordem 16 

dos Advogados do Brasil, Seccional do Tocantins (OAB/TO), após terem sido previamente 17 

convocados, reuniram-se na primeira sessão ordinária os membros da OAB/TO eleitos para 18 

o triênio 2013/2015, onde presentes se achavam: Diretoria: Presidente - Epitácio Brandão 19 

Lopes, OAB/TO nº 315; Vice-Presidente – Rubens Dario Lima Câmara, OAB/TO nº 2.807; 20 

Secretário – Geral – Paulo Saint Martin de Oliveira, OAB/TO nº 1.648; Diretor-Tesoureiro 21 

Pompilio Lustosa Messias Sobrinho. Conselheiros Estaduais: Adwardys Barros Vinhal, 22 

Alessandro de Paula Canedo, Alex Hennemann, Antônio Ianowich Filho, Célio Alves de 23 

Moura, Dinalva Bezerra Costa, Dorema Silva Costa, Fernando Palma Pimenta Furlan, 24 

Fernando Rezende de Carvalho, Huascar Mateus Basso Teixeira, José Augusto Bezerra 25 

Lopes, José Pedro da Silva,  Luiz Antônio Monteiro Maia, Marcello Bruno Farinha das Neves, 26 

Moema Neri Ferreira Nunes, Murilo da Costa Machado,  Rodrigo Otávio Coelho Soares, 27 

Ronan Pinho Nunes Garcia, Saulo de Almeida Freire, Sérgio Menezes Dantas Medeiros, Télio 28 

Leão Ayres e Túlio Jorge Ribeiro de Magalhães Chegury, e dos Conselheiros Estaduais 29 

Suplentes: Alexandre Abreu Aires Junior. Márcio Gonçalves Moreira, Roger de Melo Ottaño 30 

e Solano Carnot Damacena. Conselheiros Federais: Ercílio Bezerra, Gedeon Pitaluga, e 31 

Carlos Augusto Pinheiro. Ausências justificadas: Secretária-Geral Adjunta – Heloísa 32 

Teodoro Cunha, Conselheiros Estaduais Pedro Carvalho Martins e Orlando Rodrigues Pinto. 33 

A seguir, verificado o quórum legal, o Presidente do Conselho Seccional declarou aberta a 34 

sessão, saudando os presentes e desejando sucesso nos trabalhos do dia, e parabenizou os 35 

aniversariantes dos meses de janeiro: Conselheiros Estaduais Luiz Antônio Monteiro, 36 

Moema Neri, Adwardys Vinhal, Arnezimário Junior, Juarez Pimentel, Sergio Dantes, 37 

Secretário Geral Paulo Saint Martin; e fevereiro: Presidente da Subseção de Pedro Afonso 38 

Raimundo dos Santos, Conselheiro Estadual Leontino Labre e Pedro Martins, Secretário 39 

Geral Adjunto da CAATO Francisco Assis Filho, Conselheiros Federais Ercilio Bezerra e 40 

Carlos Augusto Pinheiro, Conselheiro Estadual Carlos Noleto. Após, o Presidente Epitácio 41 

Brandão colocou em apreciação a Ata da sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. 42 

Presenças do Presidente da Subseção de Taguatinga Irazon Junior, Lourenço Bezerra, 43 



 
 

2 

Diretor da ESA Allander Moreschi, Erika Maione, Suelene Garcia, Presidente da Subseção de 1 

Paraíso Raphael Brandão, Presidente da Subseção de Gurupi Albery Oliveira, Procurador 2 

Geral do Estado do Tocantins Sergio do Vale, Presidente da Comissão de Advocacia Pública 3 

Mauricio Cordenonzi, membro do TED Bolivar Camelo Rocha, Presidente da Comissão do 4 

Sistema Penitenciário Ester Nogueira, Presidente da Subseção de Miracema Roberto 5 

Nogueira. Em seguida o Presidente Epitácio Brandão parabenizou o Presidente da Escola 6 

Superior da Advocacia Allander Moreschi pelo sarau cultural realizado ontem, com a 7 

exibição do filme sobre a vida do advogado Sobral Pinto, em seguida anunciou a visita do 8 

Governador Marcelo Miranda a esta casa logo mais as quatorze horas e trinta minutos, 9 

durante esta sessão. Em seguida convidou os presentes para a semana de valorização do 10 

jovem advogado, a se realizar nos dias dez a doze do corrente mês, que será do interesse de 11 

todos os advogados, inclusive com a apresentação, na abertura, de uma mensagem gravada 12 

do Presidente do Conselho Federal Marco Vinicius Furtado, além de proveitosa 13 

programação. Em seguida o Presidente Epitácio Brandão comentou sobre um convite que 14 

recebeu para participar de debate sobre auxílio moradia na Rádio CBN, e pediu aos 15 

Conselheiros que manifestassem seus entendimentos sobre esse tema, pois é a opinião 16 

majoritária do Conselho que ele irá defender, em seguida expôs sua opinião, no sentido de 17 

que fere o princípio da isonomia e o da moralidade, beneficiando apenas as categorias que 18 

auferem maiores salários, o Conselheiro Túlio Chegury manifestou sua concordância quanto 19 

as convicções do Presidente Epitácio Brandão, disse ainda que vê com tristeza a candidatura 20 

do Presidente Marcos Vinicius a uma vaga no STF, bem como não concorda com o que fez o 21 

Presidente da OAB/GO que renunciou ao cargo para ocupar uma vaga de Secretário 22 

Estadual, o Conselheiro Saulo Freire ratificou as palavras do Presidente Epitácio Brandão, e 23 

que o auxílio moradia nada mais é que manobra para majorar salários burlando a limitação 24 

constitucional, e isso é inconcebível. Neste momento a sessão foi suspensa ante a chegada do 25 

Governador Marcelo Miranda. O Presidente Epitácio Brandão externou a satisfação da 26 

OAB/TO em recebê-lo e que a Ordem tudo fará para contribuir para uma boa gestão e 27 

engrandecimento do Estado do Tocantins, agradeceu a escolha de Secretários Estaduais que 28 

integram os quadros da Ordem. O Governador Marcelo Miranda disse da sua felicidade de 29 

poder fazer essa visita institucional, que na formação da equipe quis valorizar o 30 

conhecimento técnico, que não veio falar do passado, mas do futuro, pois devemos olhar 31 

para a frente, que veio trazer uma palavra de parceria, na defesa dos interesses maiores da 32 

sociedade, independentemente de cor partidária, e que a OAB/TO será de grande 33 

importância na defesa daqueles interesses, que irá ajudar não ao Governador, mas ao Estado 34 

do Tocantins, pois a OAB/TO está ao lado dos que querem o bem desse Estado, que o Dr. 35 

Sergio do Vale irá fazer uma exposição mais detalhada, que os integrantes da OAB/TO estão 36 

convidados para participar dessa nova etapa do Estado do Tocantins, que se considera um 37 

homem realizado, que esta casa se orgulhará desse governo, que agradece em nome do 38 

Presidente Epitácio Brandão pela oportunidade, e formula convite para que o visitemos o 39 

Palácio Araguaia, que a OAB/TO vai sempre merecer o respeito do Governo do Estado. Em 40 

seguida o Procurador Geral do Estado Sergio do Vale ocupou a tribuna e explanou sobre os 41 

problemas existentes atualmente e o que será feito para melhorar a gestão estatal, e que o 42 

futuro será alvissareiro para o povo tocantinense, finalizou dizendo que na procuradoria 43 

estará sempre a disposição dos advogados. Em seguida o Chefe da Casa Civil Télio Leão 44 

Ayres também discorreu sobre os problemas encontrados por esta gestão estadual, 45 

agradeceu a oportunidade e se colocou a disposição dos integrantes desta Casa. Em seguida 46 
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o Conselheiro Federal Ercílio Bezerra enalteceu a iniciativa do Governador Marcelo Miranda, 1 

que tempos atrás esta casa pleiteou a intervenção federal neste Estado, que ainda estamos 2 

vivendo um caos na saúde, na educação, dentre outros, que é importante fazer um 3 

levantamento dos problemas existentes mas também que os órgãos de controle do Estado 4 

apontem os responsáveis e cobrem a responsabilidade de cada um, que é importante que 5 

essa nova gestão tenha transparência, que somos a única Seccional onde os balancetes com 6 

as despesas estão expostos na página da Ordem na internet, com todas as despesas e 7 

receitas, também é importante voltar a incutir no servidor o sentido de responsabilidade 8 

com a coisa pública, citou o caso dos remédios que estragaram no Hospital Geral de Palmas, 9 

onde nenhum servidor do hospital denunciou previamente esses desmandos. Em seguida o 10 

Conselheiro Federal Gedeon Pitaluga citou algumas preocupações dos membros da OAB/TO, 11 

como a eleição do Presidente da Câmara dos Deputados Eduardo Cunha e sua birra contra a 12 

OAB, que seus projetos contra a OAB foram desarquivados, mormente contra o exame de 13 

ordem, pediu ao Governador Marcelo Miranda que auxilie a OAB quando esse assunto vier a 14 

tona, no sentido de sensibilizar o Presidente Eduardo Cunha da importância do exame de 15 

ordem, espera que o novo Governo do Estado possa contribuir com o fortalecimento da 16 

advocacia tocantinense. Em seguida o Presidente da CAATO Marcelo Walace manifestou seu 17 

anseio de que esta nova gestão estadual seja feita com transparência e seriedade, que 18 

estamos observando uma escalada da violência no Estado, com altos índices de 19 

criminalidade, que o combate efetivo está menor, mas os responsáveis apenas querem 20 

discutir sobre seus salários, sem planos estratégicos de combate a criminalidade, que os 21 

servidores devem fazer jus ao salário que recebem, manifestou seu apoio para resolver 22 

esses problemas. A seguir o Vice-Presidente Rubens Dário reiterou as palavras dos que o 23 

precederam, agradeceu a iniciativa do Governador, disse da boa escolha dos antigos 24 

membros desta instituição, que a OAB/TO já foi pedra no sapato de governantes anteriores, 25 

mas também está disposta a apoiar as boas iniciativas de gestão, que criticas serão feitas 26 

quando necessárias, mas também serão reconhecidas as boas iniciativas. Em seguida o 27 

Conselheiro Rodrigo Coelho disse que a eleição de Marcelo Miranda foi um não do povo 28 

tocantinense a eleição indireta, disse de sua felicidade com a escolha dos secretários que 29 

integram esta casa, que o problema do serviço público é de gestão de pessoal, manifestou 30 

seu apoio para enfrentar esse problema. Em seguida o Conselheiro Túlio Chegury disse que 31 

nosso palácio é o palácio da cidadania, que a Ordem nunca se calou e nunca se calará, que a 32 

imensa maioria dos funcionários estaduais não têm bons salários, e arca com os excelentes 33 

salários de apenas seis por cento do funcionalismo, que o peso que a sociedade paga por isso 34 

é alto, citou o exemplo do choque de gestão em Minas Gerais, pelo então Governador Aécio 35 

Neves, que acredita no Governador para fazer aqui esse choque de gestão, e nisso terá o 36 

apoio das OAB/TO, credita que o Governador tenha um planejamento de Estado, e que no 37 

futuro a população terá orgulho de aqui viver, que no ano passado houve apenas uma 38 

reunião do Conselho Estadual de Segurança Pública, e nada foi feito para melhorar os altos 39 

índices de criminalidade, a segurança pública continua vergonhosa, idem para a saúde 40 

pública, que os gestores também devem ser responsabilizados pelos desmandos, que essa 41 

Casa estará ombreada com o Governo nas praticas de boa gestão. Em seguida a Integrante 42 

do TED Maria do Carmo Cota disse que não está aqui falando em nome da Defensoria 43 

Pública, que na gestão anterior o Governador Marcelo Miranda olhou com carinho para a 44 

Defensoria, mas pede que seja dispensado tratamento especial para a saúde pública que está 45 

calamitosa, a população está sofrendo, pediu ainda carinho com relação ao pagamento dos 46 
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salários dos servidores públicos, porque dependem disso.  Em seguida o Presidente Epitácio 1 

Brandão disse que temos grande expectativa nesse governo, que deve ter coragem para 2 

apurar e responsabilizar os desmandos no IGPREV. O Governador Marcelo Miranda 3 

agradeceu a oportunidade, disse que já foi Deputado Estadual por doze anos, foi Governador 4 

duas vezes, eleito senador mas não exerceu, que não temos orçamento até hoje, não foi 5 

encaminhado à Assembléia Legislativa pelo governo anterior, mas em breve o teremos, que 6 

também entende que o servidor não deve pagar pelo erro dos gestores, principalmente no 7 

tocante a pagamento de salário, que até o dia doze deste mês os salários serão pagos, e no 8 

próximo mês será colocado em dia, que serão tomadas decisões com punição aos culpados, 9 

quem tiver que pagar vai pagar, falou sobre um pedido antigo do Dr. Luciano Ayres sobre a 10 

doação de um terreno para construção de apartamentos para advogados, informou que está 11 

finalizando o processo para doação desses terrenos, agradeceu a todos e disse que sair daqui 12 

fortalecido, que todos se orgulharão de um Governador comprometido com a sociedade, que 13 

coloca em prática a dignidade, a honra e o respeito ao próximo, que aprendeu isso com seu 14 

pai, que vai buscar tudo que o Tocantins perdeu nesses anos todos. Após a saída do 15 

Governador a sessão foi retomada, o Vice-Presidente Rubens Dário assumiu a direção dos 16 

trabalhos enquanto o Presidente Epitácio Brandão acompanha o Governador, o Conselheiro 17 

Alessandro Canedo disse que no debate na CBN deve ser dado ênfase a situação financeira 18 

do Estado, que há recursos para pagar o auxilio moradia. O Conselheiro Saulo Freire 19 

retomou sua fala e disse que é imoral que uma parte dos funcionários, a nata, está tentando 20 

fazer para burlar o limite constitucional para os salários, que há funcionários que estão 21 

deixando de se aposentar por conta dessas vantagens. Em seguida o Presidente Epitácio 22 

Brandão reassumiu a presidência da sessão e convidou o Conselheiro Federal Carlos 23 

Augusto Pinheiro para explanar sobre sua visita ao TRT10, o qual disse que se reuniu com o 24 

Vice-Presidente daquele Tribunal, Desembargador Federal do Trabalho Pedro Foltran, 25 

entregando-lhe pessoalmente a representação contra a Juíza do Trabalho de Guaraí, 26 

elaborada pela Subseção de Colinas, que o referido Desembargador é o ouvidor do TRT10, 27 

que no mês de março ele visitará todas as Varas do Trabalho do Estado do Tocantins, e 28 

quando visitar Guaraí gostaria de conversar com os advogados de Colinas, que foi 29 

determinada a autuação do pedido de representação pelo Desembargador Vice-Presidente 30 

do TRT10, finalizou informando que foram muito bem recebidos por ele. O Conselheiro e 31 

Presidente da Comissão de Defesa das Prerrogativas Alexandre Abreu agradeceu o empenho 32 

do Conselheiro Federal Carlos Augusto Pinheiro, informou que a representação também foi 33 

subscrita pela Comissão de Defesa das Prerrogativas, que esta comissão estará presente 34 

quando o Desembargador Federal do Trabalho vier a Guaraí. Em seguida passou-se ao item 35 

01 da Pauta: apresentação da nova Procuradoria de Defesa das Prerrogativas: o Presidente 36 

Epitácio Brandão falou que está designando, através da portaria número 01/2015, a nova 37 

Procuradoria de Defesa das Prerrogativas, designando os seguintes membros: Procurador-38 

Geral: Alexandre Abreu Aires Junior; Procuradora Adjunta: Janay Garcia; Procuradora 39 

Adjunta: Luma Mayara De Azevedo Gevigier Emmerich; Procurador Adjunto: Marcus 40 

Frederico Alves Miranda; Procurador Adjunto: Roger De Melo Ottaño, que prestaram 41 

compromisso e foram empossados pelo Presidente Epitácio Brandão. O Presidente da 42 

Comissão de Defesa das Prerrogativas Alexandre Abreu disse que estava feliz com essa 43 

posse, pois era anseio antigo, e essa Comissão dará efetividade às defesas das prerrogativas, 44 

com maior eficácia e qualidade. Em seguida o Advogado Adriano Coraiola foi empossado 45 
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como membro da Comissão de Apoio ao Advogado em Início de Carreira. O Advogado 1 

Antonio Ianowich disse que estava se despedindo novamente desta casa, vez que foi 2 

formalizada a sua continuidade no cargo de Diretor Geral da Assembléia Legislativa, 3 

agradeceu aos colegas a confiança nele depositada, e que continuará sempre lutando em 4 

prol da valorização da advocacia, parabenizou o Presidente da Comissão de Defesa das 5 

Prerrogativas Alexandre Abreu por mais essa iniciativa e por seu trabalho em defesa das 6 

prerrogativas, que no ano passado um integrante do seu escritório teve suas prerrogativas 7 

violadas quando um delegado se recusou a receber uma petição em virtude de constar o 8 

nome dele, Antônio Ianowich, que naquela ocasião não conseguiu contatar o Dr. Alexandre 9 

Abreu, somente o Vice-Presidente Rubens Dário para auxiliar o colega do seu escritório, que 10 

o Vice-Presidente não pôde atendê-lo em virtude de compromisso na cidade de Colinas, 11 

sendo aconselhado por ele a aceitar essa situação e aguardar a segunda-feira, pede que seja 12 

disponibilizado um numero de telefone da Comissão de Defesa das Prerrogativas para que 13 

os advogados possam ser socorridos em caso de violação de prerrogativas, que fez seu 14 

desabafo de forma direta aos colegas e foi taxado como leviano, elogiou a atuação do 15 

Presidente Epitácio Brandão e agradeceu a oportunidade de fazer este desabafo, que nunca 16 

fez atitude leviana nesta casa. O Presidente Epitácio Brandão disse que a nomeação da nova 17 

comissão de Procuradores de Defesa das Prerrogativas vai melhorar o atendimento às 18 

necessidades dos advogados, disse ainda que não permitirá que o assunto seja polemizado. 19 

O Conselheiro Alexandre Abreu informou que o telefone da Comissão de Defesa das 20 

Prerrogativas é (63) 3212-9616, de amplo conhecimento dos advogados, vez que também 21 

está divulgado no saite da OAB/TO na internet, e funcionara de forma ininterrupta das oito 22 

às dezoito horas, e também terá celular para atendimento fora desse horário. O Conselheiro 23 

Federal Gedeon Pitaluga parabenizou o Conselheiro Antônio Ianowich há longa data, disse 24 

ainda que já passou por situações semelhantes, se sentindo vitimizado. Em seguida passou-25 

se ao item 02 da Pauta: Cobrança de Emolumentos em Inventário e Divórcio Extrajudicial: 26 

o Secretário-Geral Paulo Saint Martin informou que os Cartórios de Tabelionato de Gurupi 27 

estão cobrando, para lavraturas de escrituras de inventário ou de divórcio, emolumentos 28 

sobre cada um dos bens partilhados ou inventariados, e não sobre o valor total dos bens, o 29 

Conselheiro e Presidente da Comissão de Direito Notarial Alex Hennemann disse que não 30 

tinha conhecimento dessa forma de cobrança, que no seu entender isso não acontece em 31 

todos os cartórios do Estado, que no saite do INOREG tem uma ferramenta importante que 32 

calcula o valor desses emolumentos, e que sua Comissão irá investigar essa informação e, se 33 

for o caso, sugerir as providencias cabíveis, comprometendo-se a trazer informações na 34 

próxima sessão. Em seguida o Presidente Epitácio Brandão alterou a ordem da pauta e 35 

colocou em votação os itens 06 a 16 da Pauta: Apresentação, discussão e votação de 36 

Distrato da sociedade denominada Estrela & Brasileiro Advogados Associados; Registro das 37 

sociedades simples sob denominação Glaydon Freitas Advogados Associados, Belarmino e 38 

Amorim Advogados Associados, Bueno e Rocha Advocacia e Assessoria Jurídica, Barcellis & 39 

Jansen Advogados Associados (filial), Laise Thais Advogados Associados, Parente e Aguiar 40 

Advogados Associados e Costa Reis & Nobre Advogados Associados; e Alteração de Registro 41 

de sociedades simples sob denominação Zini e Amorim Advogados Associados, Marques e 42 

Daher Advogados Associados e Sergio do Vale Advogados Associados. A Comissão de Seleção 43 

e Inscrição deu parecer pelo deferimento de todos os requerimentos, submetido a votação 44 

em bloco, foram aprovados por unanimidade. Em seguida o Conselheiro Alessandro Canedo 45 

comentou sobre a polemica quanto a cobrança de honorários pelos advogados 46 
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previdenciaristas, decorrente de reportagem divulgada pelo Fantástico, disse que a nova 1 

tabela de honorários deixa bem claro os limites para cobrança de honorários, que no 2 

Tocantins não há abusos, que em breve a tabela será publicada no saite da OAB/TO. Em 3 

seguida o Presidente Epitácio Brandão colocou em pauta o Processos Éticos-Disciplinares: 4 

item 17 da Pauta item 20 da Pauta: item 21 da Pauta item 19 da Pauta item 18 da 5 

Pauta(...). Passou-se as manifestações gerais, o Conselheiro Fernando Rezende comentou 6 

sobre a inércia da OAB/TO em relação à atuação da Policia Federal neste Estado, o 7 

Conselheiro Ercílio Bezerra disse que o Conselho Federal mudou muito seu posicionamento 8 

ultimamente, que interesses diversos têm influenciado a atuação dos conselheiros, registrou 9 

sua satisfação com a semana de atualização sobre o novo CPC, e parabenizou ao Diretor da 10 

ESA Allander Moreschi, disse ainda que há algumas varas em que o processo eletrônico está 11 

totalmente implantado mas continua com o atendimento fracionado em apenas um período 12 

do dia, propõe que se faça reunião com o novo Presidente do TJTO para que as varas já 13 

totalmente digitalizadas voltem ao atendimento pleno. O Conselheiro Alexandre Abreu disse 14 

que no ano passado teve reunião com o Juiz Pedro Nelson e o mesmo determinou que a 15 

portaria que limitava o atendimento em Palmas a meio período fosse suspensa, que em 16 

Palmas a primeira, segunda e terceira varas cíveis estão com atendimento nos dois turnos, 17 

vai verificar na segunda-feira sobre as demais varas e solicitar a alteração. O Conselheiro 18 

Saulo Freire solicitou que o Conselheiro Federal Ercílio Bezerra provocasse o Conselho 19 

Federal no tocante a matéria do veicula no programa Fantástico sobre os honorários dos 20 

advogados previdenciaristas. O Presidente Epitácio Brandão disse que na mesma 21 

reportagem o Secretário-Geral Adjunto do CFOAB Claudio Stabile fez a defesa dos 22 

advogados, mas a matéria foi editada e só saiu a metade, mas o CFOAB deu conhecimento a 23 

todos os advogados sobre o teor dessa defesa, que o  programa Fantástico não colocou no ar 24 

uma segunda matéria sobre essa questão, que o CFOAB foi diligente, gostaria que ficasse 25 

registrado que ele disse que os advogados previdenciaristas do Tocantins são pessoas de 26 

bem, que no Tocantins não temos esse problema, a não ser casos isolados que estão sendo 27 

apurados pelo TED, que na grande maioria a advocacia previdenciarista no Tocantins é 28 

formada por homens de bem, disse que sobre a realização do congresso sobre advocacia 29 

previdenciarista que foi cogitada pelos integrantes da Comissão de Direito Previdenciário 30 

disponibilizou as instalações da OAB/TO para sua realização, mas que depois foi procurado 31 

pelo Dr. Jadson na porta da Justiça Federal e ele disse que queria abrir mão da realização do 32 

evento. A Conselheira Dinalva Costa disse que o que o Presidente Epitácio Brandão relatou 33 

realmente aconteceu, que fizeram reunião na Justiça Federal, que falou com o Presidente 34 

Epitácio que abria mão do congresso que iriam fazer, pois achou que teria conotação 35 

política, solicitou ao Presidente da Comissão de Direito Previdenciário Jadson Sousa que 36 

comunicasse tal fato aos colegas. O Conselheiro Federal Gedeon Pitaluga disse que fica muito 37 

triste com a manifestação do Presidente Epitácio Brandão, pois as pessoas devem ser 38 

nominadas, em segundo a descortesia de tratar de questões sobre o Dr. Jadson na ausência 39 

dele. O Presidente Epitácio mandou chama-lo e repetiu o que lhe disse o Dr. Jadson: - Dr. 40 

Epitácio estou devolvendo o espaço físico, pois depois da nossa conversa de hoje cedo fui 41 

falar com o Conselheiro Gedeon Pitaluga, e o mesmo disse que era para cancelar o evento. O 42 

Conselheiro Federal Gedeon Pitaluga disse que no dia que o Presidente Epitácio Brandão 43 

chamou o Dr. Jadson para reunião se esqueceu de dizer sobre processos disciplinares. O 44 

Conselheiro Saulo Freire disse que gostaria que ficassem registradas em ata as 45 

manifestações do Conselho Federal e do Conselho Estadual, falou sobre sua sugestão para a 46 
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participação do Professor Carlos Andre na semana de valorização do jovem advogado, que 1 

isso é importante dado que muitos advogados são deficientes na redação jurídica, agradeceu 2 

a ação do Presidente Epitácio Brandão no sentido de viabilizar essa participação. O 3 

Conselheiro Celio Moura disse sobre o impeachment da Presidente Dilma e do Governador 4 

Marcelo Miranda, que o impeachment do ex-presidente Collor foi pedido por diversas 5 

entidades, que a elite que perdeu as eleições quer envolver a OAB nesse impeachment da 6 

Presidente Dilma, disse que no prédio do novo Fórum de Araguaína as obras estão 7 

paralisadas, que a promessa da Presidente do TJTO não foi cumprida, que em Araguaína a 8 

Justiça Estadual tem quatro Fóruns, todos deficientes, solicitou a intervenção do Presidente 9 

Epitácio Brandão para cobrar providencias ao TJTO. O Conselheiro Ronan Pinho reiterou as 10 

palavras do Conselheiro Celio Moura e solicitou que seja marcada reunião com o Presidente 11 

da Subseção de Araguaína e Conselheiros da região para fazerem uma visita ao Presidente 12 

do TJTO para tratar dessa questão. Disse que é necessário incluir no site da OAB/TO a tabela 13 

de honorários previdenciários, disse ainda sobre a atuação deficiente da CAATO na região 14 

Norte, que esse é sentimento unânime dos colegas de Araguaína e região, que já fez essa 15 

reivindicação ao Presidente da CAATO Marcelo Walace, disse ainda sobre necessidade de 16 

revisão dos móveis e roupas dos apartamentos da CAATO em Palmas, sobre as anuidades 17 

disse que há necessidade de maior transparência sobre a utilização dos recursos, que se 18 

fizesse reunião em Araguaína para justificar a situação financeira da OAB/TO. O Conselheiro 19 

Alexandre Abreu acha isso importante pela necessidade de se divulgar as ações da Ordem, e 20 

sugere enviar junto com os carnês um folder explicando a destinação dos recursos, bem 21 

como a divisão para o CF, CAATO, etc. O Conselheiro Ronan Pinho justificou a ausência da 22 

Secretária Geral Adjunta Heloisa Cunha. Em seguida o Presidente Epitácio Brandão declarou 23 

encerrada a sessão e informou que no mês de fevereiro não haveria entrega de carteiras 24 

para os novos advogados e estagiários. Esgotada a pauta, eu Paulo Saint Martin de Oliveira, 25 

Secretário-Geral da Seccional do Tocantins da Ordem dos Advogados do Brasil, lavrei a 26 

presente ata que na sessão seguinte será lida, discutida e votada pelos presentes.     27 
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